

[www.laprovence.com](http://www.laprovence.com)

**Marseille : pour mieux comprendre le psoriasis afin de le combattre, l'hôpital Saint-Joseph ouvre ses portes**

Par Florence COTTIN

Publié le 15/11/23 à 15:53

**Pour comprendre le psoriasis, mieux le combattre, l'équipe du service de dermatologie de l'hôpital Saint-Joseph à Marseille organise, jeudi 16 novembre, un rendez-vous ouvert au public.**

Maladie auto-immune inflammatoire chronique, **le psoriasis touche environ 2,5 millions de personnes en France**. 60 000 nouveaux cas sont diagnostiqués chaque année. Cette pathologie qui évolue par poussées, s'exprime principalement sur la peau, sous forme de plaques rouges, épaisses, recouvertes de squames blanchâtres.

C'est aussi une maladie qui impacte considérablement le quotidien de ceux qui en souffrent. Depuis quelques années, de nouveaux traitements améliorent considérablement leur qualité de vie. Pour comprendre le psoriasis, mieux le combattre, l'équipe du service de dermatologie de l'hôpital Saint-Joseph à Marseille organise, jeudi 16 novembre, un rendez-vous ouvert au public, de 14 à 19h, dans le hall d'accueil de l'établissement.

Au programme stand d'information, atelier diététique, mini-conférences (alimentation, rhumatisme psoriasique, nouveaux traitements...) et échanges avec les professionnels.

*Jeudi 16 novembre, de 14h à 19h à l'hôpital Saint-Joseph (26 bd Louvain, Marseille 8e). Accès libre sans inscription.*